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SECRETARIA ADMINISTRATIVA

PORTARIA

PORTARIA Nº 04/2025

PORTARIA Nº 04/2025   “DISPÕE SOBRE A

NOMEAÇÃO DA SECRETÁRIA GERAL DA CÂMARA

MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE– MA E DÁ

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.   A Presidente da Câmara

Municipal de Ribamar Fiquene – MA, Srª. Rosiflan do

Amarante Silva, no uso de suas atribuições legais que lhe

são conferidas por lei:   RESOLVE:   Art. 1º - NOMEAR a

Sra. IARA RODRIGUES MIRANDA, para o cargo de

SECRETÁRIA GERAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE

RIBAMAR FIQUENE – MA.   Art. 2º - Esta portaria entra

em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposições em sentido contrário, com efeitos retroativos a

01 de janeiro 2025.            GABINETE DA

PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO MARANHÃO AOS

14 DIAS DO MÊS DE JANEIRO DE 2025.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves

AUX. ADMINISTRATIVA

Código identificador: $LJcePmke2t5

ATA DE SESSÃO

ATA DE POSSE PREFEITO,VICE-PREFEITO E

VEREADORES

ATA Nº 001/2025 ATA DE POSSE PREFEITO E VICE-

PREFEITO   Ata de posse, compromisso e transmissão de

cargo do Prefeito do Município de Ribamar Fiquene,

Estado de Maranhão. Ao primeiro dia do mês de janeiro do

ano de dois mil e vinte e cinco, às vinte e uma  horas e treze

minutos, no Salão do Galpão Maria Pia, na Avenida João

Boueres, s/n – Centro, em Ribamar Fiquene - MA, onde se

fizeram presentes os senhores vereadores e vereadoras

eleitos em 06 de outubro de 2024, e devidamente

empossados, sendo: Acioli Pinheiro Neto (Republicanos),

Clenilton Gomes da Silva (PSB), Evandro dos Santos

Saraiva (PDT), Saimon Fernandes de Almeida Oliveira

(PSB), João Carlos Neres Miranda (PSB), Rosiflan do

Amarante Silva (Republicanos), Samila Cavalcante Lima

(PSB), Soranda da Silva Duarte Lima (Republicanos),

Ricardo da Mota Silva (Avante), ato contínuo a presidente

Rosiflan do Amarante Silva, eleita para a Mesa Diretora da

Câmara Municipal,  declara aberta a sessão e chamando a

atenção dos presentes expõe o motivo da sessão, tratando-se

da posse do Prefeito Municipal  de Ribamar Fiquene –

MA., eleito em 06 de outubro de 2024, senhor Cociflan

Silva do Amarante e o Vice-Prefeito senhor Julio Cezar da

Silva Oliveira, em seguida os mesmos entregam a Mesa

Diretora da Câmara Municipal o Diploma e Declaração de

Bens de acordo com a legislação vigente e logo após

prestam o seu compromisso, declarando: “PROMETO

MANTER, DEFENDER E CUMPRIR A

CONSTITUIÇÃO FEDERAL E A ESTADUAL, E A LEI

ORGÃNICA DO MUNICÍPIO, OBSERVAR AS LEIS E

DESEMPENHAR COM HONRA E LEALDADE AS

MINHAS FUNÇÕES, TRABALHANDO PELO

DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO RIBAMAR

FIQUENE”, efetuado o compromisso do Prefeito e do Vice

Prefeito, toma a palavra a presidente da casa, e declara os

mesmos empossados, para assumir os cargos de Prefeito e

Vice Prefeito de Ribamar Fiquene, e logo após franquia a

palavra aos vereadores inscritos para os respectivos

pronunciamentos. Fez uso da palavra o vereador Ricardo da

Mota Silva cumprimentou a Mesa em nome do prefeito

Cociflan, e o vereador com maior número de mandatos

Evandro Saraiva, agradeceu a comunidade da zona urbana e

zona rural que lhe confiaram o voto. Disse, estar de luto

pela perda da ente-querida Ariana Cardoso. É um momento

difícil para se pronunciar em público pela perda de um

familiar muito próximo, mas Deus “cuide dela e devemos

ter compaixão de um momento desse”. A família Silvino e

a família Mota voltam a exercer mandato. “Quero

agradecer à referência do nome da minha mãe no Palácio

Raimunda da Mota Silva e com muita satisfação e respeito

a todos que em mim confiaram.” Concedida a palavra ao

vereador Saimon Fernandes de Almeida Oliveira que

cumprimentou e agradeceu a todos “Quero agradecer a

Deus pelo dom da vida e pela oportunidade de alcançar o

mérito. Quero cumprimentar a mesa em nome do nosso

prefeito Cociflan. Quero agradecer a minha família em

nome do meu avô Fernando Silva Oliveira que também foi

vereador por três mandatos, ao meu pai, minha mãe aqui

presente e todos meus amigos e as pessoas que depositaram

confiança a mim.” Gratidão! Reafirmou seu compromisso

voltado ao povo de Ribamar Fiquene, especialmente, a

comunidade de Arraias, Lajeado Velho e aos povoados

Brejão, Jabuti, assentamento Boa União. Concluiu dizendo
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muito obrigado a todos, que Deus os abençoe nesse ano. A

Presidente concedeu a palavra a vereadora Soranda da Silva

Duarte Lima, que cumprimentou a todos em nome do

prefeito Cociflan, e do seu esposo Charles Lima. “Quero

desejar um feliz ano novo a todos, que Deus nos abençoe e

nos guarde.” Agradeceu pela oportunidade de estar sendo

empossada hoje. Lembrou de quando esteve na casa de

cada um pedindo voto de confiança, quando tudo parecia

um sonho de poder representar cada um de vocês. “Quero

dizer para vocês, que podem contar com a irmã Soranda,

porque é o que eu quero o que eu escolhi para representar o

povo fiquenense. Que estou a disposição e podem contar

comigo.” Manifestou desejo de benção a todos, declarando

que quando precisarem ela estará à disposição para atender

naquilo que for possível. Evandro Santos Saraiva agradeceu

a Deus por mais uma noite e desejou feliz ano novo aos

presentes. Saudou a mesa na pessoa do Diácono Edvan

Araujo representando o padre João Neto. Agradeceu sua

esposa Meire e sua sogra Doracy Martins. Saudou os

colegas vereadores e disse que o trabalho de um

representante do povo quando é eleito, assim quando faz

seu juramento é cumprir com suas obrigações com o povo

que o ortogou, de cobrar, fiscalizar para o bem estar da

comunidade. Assim como o Diácono Edvan falou, assim

como a igreja sempre pregou pelos menos favorecidos, “o

nosso trabalho hoje no sexto mandato que estou aqui

tomando posse, agradeço a Deus e o povo desta cidade que

sempre acreditaram no nosso trabalho, pelo respeito e o

carinho que tenho por todos.” Disse que é vereador não só

dos 366 que votaram e acreditaram em mim, mas sou

vereador da cidade de Ribamar Fiquene.” Desejou aos

colegas vereadores principalmente, aos novatos que estão

tomando posse, que possam fazer seu belo trabalho, assim

como usar a tribuna na primeira Sessão da Câmara. “Eu

digo que o povo nos colocou e povo tira. Quatro anos

passam rápido e aqui estou novamente reeleito porque o

povo acreditou e confiou na gente. Quero dizer a todos que

o nosso trabalho vai continuar cobrando e fiscalizando para

o povo. Eu não quero dizer que o vereador Evandro está

cobrando algo pessoal mais para todos. Meu trabalho vai

continuar sempre servindo o povo”. Agradeceu a Deus por

mais essa oportunidade a todos amigos e amigas de

Ribamar Fiquene e desejou feliz Ano Novo a todos. Palavra

concedida ao vereador Acioli Pinheiro Neto (Lino do

Caboge) saudou a todos e cumprimentou a mesa em nome

do prefeito Cociflan e também cumprimentou os vereadores

e as vereadoras. Agradeceu a Deus por mais esse dia com

tantas conquistas e bençãos que lhe são concedidas.

Segundo, “quero agradecer minha família meu pai, minha

mãe, meus irmãos, esposa, filhos, todos os meus parentes e

todos vocês. Aos meus colegas vereadores quero dizer que

é uma honra trabalhar ao lado de pessoas dedicadas como

vocês. Ao prefeito e ao vice-prefeito quero dizer que estou

a disposição para aquilo que for de bom para cidade, buscar

recursos, aprovar Leis e fazer requerimentos pedindo

melhorias para nosso povo. Agradeceu mais uma vez

aqueles que lhe confiaram votos. Finalizou dizendo que

Deus abençoe a todos. Palavra concedida a vereadora

Samila Cavalcante Lima cumprimentou a mesa em nome

do prefeito Cociflan, também aos vereadores presentes, as

pessoas presentes e que acompanham pelas redes sociais.

Agradeceu de forma especial o pai, mãe, o esposo e o filho

aqui presentes, agradeceu a cada fiquenense que confiou em

mim mais uma vez. “Mas uma vez assumo o compromisso

em trabalhar em prol dos fiquenense, seja aprovando Leis,

fiscalizando ou em buscas de melhorias.” Disse que o

prefeito Cociflan pode contar com a vereadora Samila em

tudo que for para as melhorais do nosso município. Desejou

um feliz ano novo a todos, que seja um ano de melhorias e

conquistas. Palavra concedida ao vereador Clenilton Gomes

da Silva que agradeceu a Deus pela oportunidade que tem

lhe dado com essa determinação do vereador Clenilton na

comunidade. Cumprimentou a todos da mesa em nome

dessas duas pessoas trabalhadoras “nosso prefeito Cociflan

e nosso vice-prefeito Julio Cezar” cumprimentou todos os

evangélicos em nome do pastor Madilson. Sintam-se todos

os evangélicos cumprimentados. Lembrou que é vereador

para o segundo mandato, o município sentiu a necessidade

de retornar o vereador Clenilton naquela casa de Leis

porque conhece a sinceridade, o trabalho e o compromisso

e “quero agradecer a todos aqueles 385 votos que

confiaram no vereador Clenilton, quero dizer que todos

esses que me apoiaram da cidade de Ribamar Fiquene,

entre Arraias, Lajeado Velho  e zona rural que o vereador

vai honrar o que estiver no orçamento o que for de

melhorias, irei estar assinando os projetos ao lado do

prefeito aquilo que for  beneficiar o nosso município.”

Agradeceu sua família, sua esposa Roberta Viana que está

do seu lado dia a dia incansavelmente, que em dois mil e

vinte cinco iniciamos o ano com pé direito e “quero contar

com todos vocês fiquenenses que procurarem o vereador

Clenilton. Estarei a disposição igual aquele ano passou
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servindo a comunidade. O vereador tem o papel

fundamental de cobrar, fiscalizar, levar soluções, levar

criticas construtivas para soluções dos problemas do

município. Eu estou aqui a disposição e falo ao prefeito

Cociflan que conte com o vereador Clenilton. Concedida a

vereadora João Carlos Neres Miranda (João do Gabino),

que em primeiro lugar agradeceu a Deus pelo momento.

Agradeceu pela família, e disse estar aqui agradecendo as

pessoas que nele acreditaram, enalteceu o prefeito Cocifan

afirmando que está ao seu lado para o que for preciso.

Destacou que o dever do vereador é fiscalizar e olhar e não

virar as costas para o povo para o que ele mais precisar e

agente vai estar presente a todos momentos para ajudar.

Finalizou desejando feliz ano novo a todos. A convite

representado as igrejas evangélicas no município usou da

palavra o pastor Eudóxio Araujo iniciou a sua fala com a

paz do senhor e cumprimentou a mesa na pessoa do prefeito

Cocifan e o vice-prefeito Julio Cezar, cumprimentou o

pastor Madilson líder da igreja Missão, também o Diácono

Edvan Araujo. Leu um texto Bíblico na carta de

Colossenses, capitulo 3 versículo 17 (Tudo o que fizerem,

seja em palavra, seja em ação, façam?no em nome do

Senhor Jesus, dando graças a Deus Pai por meio dele.) a

palavra de Deus é bem clara tudo que for fazer faça para

Gloria de Deus. O político é o servo de Deus, ele foi

escolhido para cumprir uma missão, para cumprir um

propósito. Seja o executivo, seja o legislativo, foram

escolhidos representante do povo, então são instrumento e

servo de Deus, autoridade que foi constituída para

promover o bem estar do município, social, moral e

espiritual. Desejou toda sorte de benção para o

excelentíssimo senhor prefeito Cociflan “meu amigo

particular”, a sua mui digna esposa a senhora Jaciara, bem

como todo seu secretariado. Deus continua abençoando e

sucesso nessa caminhada. “Eu digo que nós estamos numa

região muito boa, nós estamos as margens da Br – 010 aqui

é o maior centro de distribuição de frutas nessa região, uma

região rica, então é um privilégio a pessoa ser escolhida

para representar este município que tem tudo pra dá certo,

para avançar no progresso, no desenvolvimento gerando

emprego e renda para comunidade fiquenense.” Desejou

um feliz ano novo para todos. Ato continuo na transição de

posse, a senhora Jacyara Pinheiro procedeu perante os

presentes, a entrega de faixa símbolo oficial da investidura

do prefeito Cociflan  Silva do Amarante, para o quadriênio

2025/2028, na Prefeitura Municipal de Ribamar Fiquene-

MA. Concedida a palavra ao senhor vice-prefeito Julio

Cezar da Silva Oliveira cumprimentou a mesa na pessoa do

prefeito Cociflan, cumprimentou todos os vereadores e

vereadoras na pessoa da presidente Rosiflan, parabenizou a

nova presidente da Câmara de Ribamar Fiquene, Rosiflan

do Amarante que por unanimidade foi eleita e fica na

história  como a primeira mulher a ser presidente da

Câmara. Agradeceu seu pai Fernando, sua mãe que estava

presente, por tudo que tem feito pela família. “Dizer que

estamos há trinta anos no mandato neste município,

trabalhando para que as coisas venham melhorar em

Ribamar Fiquene, então com esse intuito é que a gente

segue nessa luta pela vida pública. Falou da sua satisfação

de ter sido presidente da Câmara de vereadores. Lembrou

da satisfação de ter realizado uma administração coerente,

responsável e transparente. Destacou que concluiu em sua

gestão, e entrega a presidente Rosiflan, da nova estrutura da

Câmara reformada, ampliada e climatizada. “Quero

agradecer nesse momento as pessoas que me ajudaram a

fazer aquele trabalho e continuam nos ajudando, Iara,

Clesival, Aline, Silvera, Rafaela, Rivka, João Vitor, Monik

estas pessoas que me ajudaram a administrar aquela casa.

Deixo aqui minha gratidão as pessoas do meu município

por ter me conduzido mais uma vez ao cargo de vice-

prefeito de Ribamar Fiquene.” Parabenizou seu filho

Saimon Fernandes e lembrou que o mandato é curto então é

preciso ter a consciência de que o que é do povo é do povo

e pratique a justiça. Lembrou da alegria do seu pai quando

ele foi eleito pela primeira vez para o cargo de vereador.

Destacou a satisfação do seu filho como membro a está

casa legislativa estar lhe dando posse como vice-prefeito.

Relembrando a história pontuou a representatividade da

nominação do prédio da Câmara Municipal a senhora

Raimunda da Mota Silva com base na Lei sancionada em

2000. “Eu espero que aquela casa venha trazer prosperidade

para esse município, que as pessoas venham se unir, que os

vereadores pensem no coletivo e fazer politicas públicas

porque o poder é independente do executivo, mas é preciso

ter harmonia e diálogo principalmente com o prefeito.

Cumprimentou a ex vereadora Arcanja Lima e o ex

vereador Sérgio Santana do qual foi parlamentar na gestão

anterior. Agradeceu sua esposa Maria Janecy e estendeu ao

povoado Lajeado Velho sua casa, Arraias, Assentamento

Boa União e Zona Rural e a população de Ribamar Fiquene

“Quero dizer ao prefeito Cociflan e a todos os Secretários

que estou pronto para contribuir com município, contribuir
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com os Secretários. Minha gratidão por ter me escolhido

para ser seu vice. Eu sei o papel de ser vice-prefeito, tem

que ter postura e entender, e não é conspirando contra o

Governo que esse município vai ter progresso. A presidente

prosseguiu a solenidade concedendo a palavra ao prefeito

eleito com 3.583 votos, Cociflan do Amarante. Fazendo uso

da palavra o prefeito iniciou cumprimentando representante

da igreja Católica, Edvan Araujo, pastor Madilson Ribeiro,

pastor Eudóxio Araujo, cumprimentou os vereadores em

nome da presidente da Câmara, Rosiflan também o vice-

prefeito Julio Cezar. “Quero cumprimentar minha família,

esposa Jacyara, meus filhos Rayflan (não presente), Bruna

Amarante, Pedro Igor, João Vinicius e Davi Luis. Também

sua mãe, seu pai Pedro que tem 90 anos completo, seus

irmãos. Destacou que se envolveu diretamente na politica

em 2012 na eleição do Vasco. Segmentou suas ações

apoiando o então prefeito Edilomar Miranda que

administrou o município por sete anos. “Chegou a minha

vez. Resolvi ser candidato (aos quarenta minutos do

segundo tempo) e o povo fiquenense me deu essa honra de

fazer a gestão administrativa 2021/2024. A palavra hoje é

gratidão a vocês que confiaram em mim mais uma vez.

Agradeço ao povo da cidade, e de Arraias, Lajeado Velho,

Assentamento Boa União, Assentamento Cristo Vive e

Zona Rural. Observou que as vezes as pessoas não sabem a

importância de um voto, é muito importante um voto. O

voto decide a “vida das nossas crianças. Ainda pouco o

vereador apontou a educação e saúde também.”  O prefeito

fez um relato da existência do hospital São Sebastião que

em 2019/2021 devido a pandemia da Covid 19 recebeu

recursos destinados pelo Governo Federal. Disse que o

Hospital Municipal é mantido com recursos próprios do

Tesouro Municipal e que foi elevado a condição plena em

virtude do trabalho desenvolvido pela Secretaria de Saúde.

Destacou a importância do apoio do deputado federal

Aluísio Mendes que destinou em quatro anos mais de três

milhões de reais para investimentos na saúde do município.

Educação: As escolas da Rede Municipal de Ensino foram

revitalizadas, reformadas, delas ampliadas e todas

climatizadas para valorizar os trabalhadores da Educação e

os Estudantes da Educação infantil e do Ensino

Fundamental. O prefeito observou que apenas quatro

escolas ainda não receberam investimentos de reformas e

climatização. O prefeito destacou a conquista do Selo Prata

da Educação, Selo Ouro Estadual Educação e o Selo Ouro

Nacional Educação, também a instalação da escola em

tempo integral na unidade de ensino Wanderly Ferraz no

povoado Lajeado Velho. Lembrou que durante a gestão

nestes quatro anos manteve a sustentabilidade da

infraestrutura das estradas vicinais e a reconstrução de

diversas pontes de madeira para garantir acesso das pessoas

e escoamento da produção agrícola. Disse que os moradores

da zona rural, nesta nova gestão terão o apoio necessário

para manutenção da acessibilidade com segurança.

Agradeceu o trabalho desenvolvido pela sua equipe de

secretários e assessores, afirmando que as conquistas e

vitorias são de todos, aos quais devota respeito e dedicação.

Parabenizou a vereadora Samila e o então vereador Julio

Cezar que buscaram recursos para investimentos do

município. Lembrou do amigo e compadre Israel

Vasconcelos (Vasco) que não estava presente, mas tem

importante representatividade no contexto do

desenvolvimento socio econômico do município de

Ribamar Fiquene, além do que se constitui uma liderança

politica do município. Finalizou desejando um feliz ano

para todos os fiquenenses. Ato continuo o prefeito Cociflan

nomeou todos os Secretários e Secretarias das respectivas

pastas da administração. Dando continuidade a solenidade

assumiu a presidência o primeiro secretário da Mesa

Diretora, Clenilton Gomes que na oportunidade concedeu a

palavra a vereadora Rosiflan do Amarante que

cumprimentou a mesa em nome do Diácono Edvan e os

pastores Madilson Ribeiro e Eudóxio Araujo também a vice

primeira dama Janecy o vice-prefeito Julio Cezar, a

primeira dama Jacyara, e o excelentíssimo senhor prefeito

Cociflan, também os vereadores e vereadoras.

Cumprimentou todos seus familiares presentes em nome do

seu pai Pedro Amarante. Cumprimentou os colaboradores

da Câmara Municipal, cumprimentou os Secretários e

população. “Quero dizer a vocês que estou muito feliz, o

nome é gratidão, não imaginam o tamanho da gratidão que

tenho por ser a primeira vereadora presidente dessa casa. É

um compromisso forte, mas prometo a todos que irei dá o

melhor de mim por essa cidade, prometo fazer politicas

publicas voltadas para o povo fiquenense.” A presidente

Rosiflan agradeceu aos vereadores e vereadoras pela

unanimidade dos votos de confiança. Disse que está

preparada para trabalhar na busca de projetos e recursos,

ombreada com o prefeito Cociflan, para realizar ações para

o desenvolvimento do município de Ribamar Fiquene.

Registou o sentimento de pesar pelo falecimento da senhora

Ariana Cardoso. Finalizou desejando um feliz ano novo
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para todas as famílias presentes. A presidente declarou

encerrada a Sessão Solene de Posse, eu lavrei a ata que vai

assinada por mim, pela Presidente, pelo Prefeito e Vice-

Prefeito ora empossados, e os vereadores.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves

AUX. ADMINISTRATIVA

Código identificador: rbiukruzxeq20250219100239

Página 6/7



Sexta, 21 de fevereiro de 2025 VOL: 2 | Nº 154
ISSN 2966-117X 

Estado do Maranhão
CÂMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE

DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO

CÂMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE
R. Goiás, nº 100, Ribamar Fiquene - MA,

Cep: 65.638-000

ROSIFLAN DO AMARANTE SILVA
Presidente

Informações: camaralegrf@hotmail.com
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